



**Nombre de alumnos: Jorge Daniel Hernández
González**

Nombre del profesor: Daniel López Castro

**Nombre del trabajo: La fisiología de la fisiología
humana del siglo XXI**

Materia: Fisiología

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 2

Grupo: C

Comitán, Chiapas a 19 de febrero del 2022.

“Consejos de Escapulapio a su hijo”

La carta se basa que al dedicarse a la medicina, se tiene que renunciar a la vida privada, tendrás que tener acceso a todas las personas, a cualquier hora del día, ya sea en el día o la noche, ya no se podrá estar igual como antes, ya no se podrá dedicar el mismo tiempo a la familia.

Se tiene fe para conquistar una reputación, las personas te juzgaran por las casualidades del destino, no se cuenta con agradecimiento, cuando el enfermo sana, la curación es debida a su robustez, si la persona o paciente muere tus eres el que lo ha matado. Mientras el paciente está en peligro, te tratan como un Dios, te suplica, te promete, te colma de halagos, no bien esta en covalencia, ya le estorbas; cuando se trata de pagar los cuidados a los que le has prodigado, se enfada o te denigra.

Tendrás que pegar tu oído contra el sudor de pechos sucios, respirar el olor de nauseabundas viviendas, los perfumes hartos subidos de las cortesanas, palpar tumores, curar llagas verdes de pus, contemplar los orines, escudriñar los esputos, fijar tu mirada y tu olfato en inmundicias, meter el dedo en muchos sitios.

El mundo te parecerá un vasto hospital, una asamblea de individuos que se quejan. Tu vida transcurrirá en la angustia de la muerte, entre el dolor de los cuerpos y de las almas, de los duelos, y de la hipocresía, que calcula a la cabecera de los agonizantes.

En el siglo XXI la sociedad es muy distinta, la globalización te exige a respetar cualquier tendencia del pensamiento, debe haber una relación de médico-paciente, la sociedad espera mucho de los médicos, las personas nos confían el cuidado de su sufrimiento y nos dan el acceso para poder intervenir en su cuerpo, ya que también nos comparten información íntima de los pacientes.

La población se ha envejecido, las enfermedades crónicas y mentales aparecen como las que cargan de enfermedades a los colectivos; la emergencia y la reemergencia de infecciosas de enfermedades infecciosas, que pueden convertirse en grandes epidemias, ponen a prueba la capacidad y respuesta de los médicos y los sistemas de salud de forma frecuente.

Ser, hacer y pensar como médico, es muy complejo por eso definir concretamente unas competencias específicas que definan su ámbito de acción no es fácil, por eso la población confía en nosotros.